

2019年を占う！

氏名	企業名	日経平均株価(3月31日終値)	対ドル円価(3月末時点)	業界予想	理由	プロ野球日本一	サッカーJ1優勝
多々良俊樹	長峰製茶(株)	22,000円	108円	→		福岡ソフトバンクホークス	サンフレッチェ広島
田村 剛康	(株)サインワールドジャパン	23,112円	113円	→	国内消費が大幅に上がらないため、セールスプロモーションツール需要は変化なし	福岡ソフトバンクホークス	鹿島アントラーズ
中島 康一	(株)なかじま	23,500円	112円	→	消費税増税のため	横浜DeNAベイスターズ	鹿島アントラーズ
渡邊 豊	渡辺商事(株)	22,588円	113円	→		横浜DeNAベイスターズ	浦和レッズ
横山 直樹	(株)鎌倉紅谷	23,000円	107円	↓		横浜DeNAベイスターズ	川崎フロンターレ
鈴木 信晴	(株)鈴音	23,000円	115円	→	多少の上下があるが、現況とあまり変わらず	読売ジャイアンツ	サンフレッチェ広島
木村 仁	(株)カレンズ	20,950円	113円	↓	国内市場100%のため。国内景気は下降する	福岡ソフトバンクホークス	川崎フロンターレ
加藤 武男	(株)カトオ	20,460円	107円	↑		千葉ロッテマリーンズ	鹿島アントラーズ
宮崎 文王	(株)大倉物産	21,550円	112円	→		広島東洋カープ	川崎フロンターレ
石関 隆廣	(株)サンテック	21,500円	115円	→		中日ドラゴンズ	鹿島アントラーズ

合同就職面接会を開催

りました。

求職者の性別では、男性9名、女性5名で、地域別では金沢区が一番多く8名、次いで横須賀市3名、磯子区、逗子市、葉山町から1名ずつという内訳でした。また、年齢では20～30歳台3名、40～50歳台6名、60歳台2名、無回答2名でした。

後日、面接結果は社員2名、パート2名が一次面接に合格しました。

パート2名が二次面接に合格しました。16名でした。

前回は真夏の暑い日でしたが、部（2社）と2時からの午後の部（3社）に分けて開催しました。

今回は天気に恵まれたにもかかわらず、募集数正社員8名、パート4名、計12名に対し、求職者は14名でした。

求人企業としては、来ててくれる人が少なく物足りないという意見と、思ったより若い人が来てくれたという声がきかれ、求職者の偏りが感じられる結果となりました。

実施されており、金沢臨海部合同消防訓練会が開催され、MDCからは6名が参加しました。

本年度は、鳥浜町にあるトヨタメトロジック(株)が会場となり、MDCからの参加者は、担架を使用しての救護者運搬（救助作業）を実施しました。

本訓練では、従業員の避難、初期消火、怪我人への応急処置、救護者運搬の一連の作業を実施され、MDCによる建物への一斉放水、ヘリコプターから津波の警報を送るなどの訓練が実施され、参加した自衛消防隊員はキビキビした動きで真剣に取り組んでいました。

金沢消防署によると、建物への一斉放水、怪我人への応急処置、救護者運搬の一連の作業を実施され、MDCからの参加者は、担架を使用しての救護者運搬（救助作業）を実施しました。

本訓練では、従業員の避難、初期消火、怪我人への応急処置、救護者運搬の一連の作業を実施され、MDCからの参加者は、担架を使用しての救護者運搬（救助作業）を実施しました。

金沢消防署によると、建物への一斉放水、怪我人への応急処置、救護者運搬の一連の作業を実施され、MDCからの参加者は、担架を使用しての救護者運搬（救助作業）を実施しました。

金沢消防署によると、建物への一斉放水、怪我人への応急処置、救護者運搬の一連の作業を実施され、MDCからの参加者は、担架を使用しての救護者運搬（救助作業）を実施しました。



ハローワーク横浜南で行われた合同就職面接会



株横浜サンセルフ幸浦事業所
社を金沢区高崎、逗子、茅ヶ崎、名古屋など4つの事業所を持つ、HACCPの2020年義理業務を行うサービス業として本始め建物・設備等の清掃、保守管理業務を行なうサービス業として本所（幸浦事業所）の建築を進めていましたが、12月完成しました。（幸浦2-16-4）

幸浦事業所完成

ました。

株横浜サンセルフは、昨年3月当組合保有地を買い取り、その後1名ずつという内訳でした。また、年齢では20～30歳台3名、40～50歳台6名、60歳台2名、無回答2名でした。

後日、面接結果は社員2名、パート2名が一次面接に合格しました。

パート2名が二次面接に合格しました。16名でした。

前回は真夏の暑い日でしたが、部（2社）と2時からの午後の部（3社）に分けて開催しました。

今回は天気に恵まれたにもかかわらず、募集数正社員8名、パート4名、計12名に対し、求職者は14名でした。

求人企業としては、来ててくれる人が少なく物足りないという意見と、思ったより若い人が来てくれたという声がきかれ、求職者の偏りが感じられる結果となりました。

前回は真夏の暑い日でしたが、部（2社）と2時からの午後の部（3社）に分けて開催しました。

今回は天気に恵まれたにもかかわらず、募集数正社員8名、パート4名、計12名に対し、求職者は14名でした。

求人企業としては、来ててくれる人が少なく物足りないという意見と、思ったより若い人が来てくれたという声がきかれ、求職者の偏りが感じられる結果となりました。